

【お店屋さんごっこ】

『すみれさんはもう少しで卒園だから、みんなより小さいお友だちに何かしてあげたいね』と問いかけると、昨年度のすみれさんがしてくれたお店屋さんごっこが印象に残っている子が多く、10月末から年長児で話し合いを重ね、結果として今年もお店屋さんごっこをすることが決まりました。年長児として在園児がどんな商品を喜びのか、どんな色や形が好まれるのかをみんなで話し合いました。買い物をできるだけ楽しくするために、作り方や飾り方の参考に考えて、やはり「本物を見たい」との声が挙がり、園バスで越谷レイクタウンに出かけました。

- ① ケーキ屋さんを選んだグループはショーケースを見学。
- ② ラーメン屋さんは魅力的なショーケースを観察。
- ③ アイスcream屋さんはサーターワンで本物の匂いを。
- ④ ハンバーガー屋さんはマクドナルドで店内の様子を見学。
- ⑤ ゲーム屋さんは、後日越谷のボーリング場に出かけ本物のボーリングを見てきました。



この経験をきっかけに、各グループで商品の形や展示方法、お店の販売スタイル、さらに美味しく作るためのアイデアを話し合い実際に作り始めました。一度お互いの途中経過も報告し合い、今は更に完成に向けて作り込んでいる最中です。ご家庭でも一緒に出かけたり、美味しい手作りの品物が作れるようにアドバイスやヒントをいただければ幸いです。よろしくお祈りします！



そこで・・・冬休み中にどのような看板にしたいのか考え家でデザインを描いてくることになりました。クリアファイルに白い紙が入っていますので、①紙にお店の名前(〇〇ハンバーガー・〇〇ケーキ・〇〇アイス・〇〇ゲーム・〇〇ラーメン等々) ②デザインを描いて「冬休みにうちのひととやってみよう」と「折り紙」と一緒に1月8日・始業式の日にお持ちください。自分で考えた看板を友だちと見せ合い、3学期にそれぞれのお店屋さんの看板を作っていきます。「自分で考えてもいいし、おうちの人からアドバイスをもらってもいいよ！」と子どもたちには話していますので、宜しくお願いいたします。また、冬休み中などにぜひお子さんと一緒にそれぞれのお店屋さんに行ってください、子どもたちのイメージが広がるよう話題にさせていただけたらと思います。今後もご協力を宜しくお願い申し上げます。

【2学期も松伏第二小学校の3年生と交流を行ってきました。】

9月後半に第二小学校の校庭で早く走れるポイントとバトンの受け渡しを教えてもらいました。9月に入りふれあい広場でリレーを行うことを決めたすみれさん、すみれさんで走る練習をしていましたが、バトンの受け渡しの所でバトンを落としたり、友だち同士ぶつかってしまったりとなかなかうまくいかず。



そこで走ることが上手な3年生に走るコツを教えてもらいに行きました。当日は、2つのグループに分かれて、腕の振り方や、バトンを受け取ったらすぐに走るなど優しく教えてもらいました。最後に3年生と一緒にリレーを行いました。「3年生って走るのが早いんだね」と走る姿にびっくりしたり、すみれさんが走っている時は、「頑張れ」と応援してもらい楽しく走ることができました。園に戻ってからは、ふれあい広場に向けて教えてもらったことをみんなで確認しながら走る姿が多く見られました。



12月2日には、3年生が8個の遊びを考えてくれた『ドキドキランド』に招待してもらいました。



「好きなブースから回り遊び終わったらハンコを押してもらってください」と教えてもらいスタートしました。友だちを誘って一緒に回る子、自分の行きたい所から回る子、様々な姿が見られました。少し緊張していましたが、楽しい交流会になりました。3学期も第二小学校との交流、松伏小学校に学校探検に行く予定となっています。交流会を通して、小学校に入学することに期待が持てるよう見守っていきたいと思います。



できたよノートに挑戦しています

11月後半からできたよノートがスタートしました。自分が得意なことから意欲的に挑戦する姿が多く見られています。縄跳びに苦手意識を持つ子が多かったのですが、友だちと一緒に練習することで、「頑張って跳べるようになりたい」と繰り返し挑戦する子が増えてきたことがとても嬉しいです。冬休みはご家庭でも、寒さに負けず、縄跳び・鉄棒・マラソン・お正月遊びなどでたくさん体を動かしてください。